
ПРИВЕТ ДЕЛЕГАТА М 
2-й Сланцевской городской партийной конференции! 

Пролетарии, всех стран, соединяйтесь! 

Вторая городская... 
Сегодня в Доме культуры открывается вторая Сланцев-

ская городская партийная конференция. 
Отчетный период был наполнен событиями большого исто-

рического значения. Среди них важнейшее место занимает ХХ1 
съезд КПСС, выработавший программу развернутого строи-

тельства коммунизма в нашей стране. Вот -почему работа 
Сланцевской конференции, как и других отчетно-выборных 

.партконференцией страны, будет проходить под знаком всесто-

ронней проверки выполнения решений съезда. 

Коммунисты и все трудящиеся города Сланцы и района, 
выполняя решения ХХ1 съезда КПСС и последующие поста-

новления партии м правительства, пришли к своей конферен-
ции со значительными успехами в труде, повышении материаль-

ного и культурного уровня населения. Развернув соревнование 

за досрочное выполнение заданий первого года семилетки, ра-

ботники грромышлеиностн района выполнили 9-месячный про-

изводственный план на 108,1 процента. Достигнут рост выпуска 

продукции в сравнении с этим же периодом прошлого года на 
13,5 процента. Строители в текущем году ввели в эксплуата-

цию турбогенераторы 3'и 4, котлоагрегат З 6, карьер 
цементного завода, детский сад, комбинат бытового обслужи-
вания, спальный корпус и столовую школы-интсрната и свыше 

6.000 квадратных метров •жилой площади. 

Колхозы и совхоз района к открытию конференции пол-

ностью завершили все уборочные ;работы. Несмотря на тяже-

лые климатические условия, урожай по всем культурам полу-

чен выше, чем в прошлом году. Увеличилось производство мо-

лока, мяса, яиц. Труженики района досрочно, со значительным 

превышением выполнили годовой план продажи 'государству. 
мяса, молока, яиц, картофеля, овощей, полностью обеспечили 
себя семенами зерновых и картофеля на всю площадь посева 

в будущем году. На 15 октября район выполнил. план и социа-

листические обязательства по выходному поголовью крупного 

рогатого скота, причем поголовье коров по сравнению с этим • 

периодом прошлого года увеличилось на 38 процентов. 

За отчетный период на новую ступень поднялась роль пер-

вичных партийных организации. Более действенным стал конт-

роль хозяйственной .деятельности администрации. После июнь-

ского Пленума ЦК партии в первичных и цеховых партийных 
организациях образовано 44 комиссии .по контролю. Повыси-
лась.активиость коммунистов. На отчетно-выборных собраниях 
в прениях выступила .почти третья часть присутетвоаавпгих 
коммунистов. Особое.вниманйе коммунисты уделяли в своих 
выступлениях вопросам практического решения задач, выдви-
нутых июньским Пленумом ЦК КПСС по ускорению технггче- 
ского прогресса, снижения себестоммссти продукции, обеспече-
ния непрерывного роста производительности пруда, а также 
выполнения обязательств по производству селыскохозяйствен-
ной продукции, успешного проведения зимовки скота. Возрос 
интерес коммунистов, всех наших кадров к изучению марксист-
ско-ленинской теории. В текущем учебном году в сети партий-
ного просвещения района учатся почти все коммунисты, более 
1.200 беопартхйны х активистов. 

Вместе с тем в деятельности городской и первичных пару 
тхйных организаций не изжиты еще многие серьезные недо-

статки. Вследствие недостаточного уровня руководства и сла-
бой организаторской деятелыности имеются провалы в хозяй-
ственном и культурном строительстве. Трест ЛС 31 (управляю-
щий т. Сапгяр, секретарь партбюро т. Егоров), например, не 

выполнил девятимесячного плана. Здесь создалась угроза 
срыва плана капиталовложений в целом .по генподряду. На 
строительных площадках имеют место большие потери рабоче-
го времени из-за нераопорядительности администрации, не- , 

своевременной доставки материалов. Низка трудовая и произ-
водственная дисциплина. 

Предприятия сланцедобывающей и слан.цеперерабатываю 
щей промышленности пока еще работают убыточно. Некото-
рые хозяйственные руководители, первичные партийные орга-
низации не проявляют необходимого упорства и настойчивости 
в доведении начатого дела до канца. 

Первейший долг делегатов конференции - сосредоточить 

свое внимание ага коренных задачах хозяйственного и куль-
турного строительства и выработке мер по устранению недо-
статков. След, который должна оставить в жизни партийных 
организаций городская конференция, зависит от уровня крити-
ки и самокритики на ней, деловитости выступлений делегатов. 
Критика должна быть предметной и принципиальной. 

Известно, что размах и уровень организаторской работы в 
значительной мере определяются деловитостью партийного ко-
митета. Поэтому задача делегатов - избрать в новый состав 
горкома членов партии, показывающих на практической работе 
свое умение проводить линию партии в жизнь, обладающих 
чувствам нового, способных возглавить дело на всех участках 
общественной, хозяйственной и культурной деятельности. -

Нет сомнения в том, что 2-я Сланцевская городская парт-
конференция пройдет на высоком уровне. Она будет способст-
вовать дальнейшему повышению творческой активности пар-
тийных организаций, достй•жению новых успехов в решении 
-задач хозяйственного и культурного строительства, стоящих 
перед трудящимися нашего города и раиона. 

ОН НЕ МЕЧТА, 
Нет, коммунизм не просто радость. 

Нежданная находка лет, 

Он начинается в бригадах, 

В спецовку у станка одет. 

В кем - жизнь. В нем - новые рассветы, 

Порыва нового черта, 

Родного Ленина заветы -
Его заветная мечта. 

Великих планов перспектива 

И счастья нового подъем, 
Которым сердце 'наше живо, 

С которым в коммунизм придем. 

ил 
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ОРГАН СЛАНЦЕВСКОГО ГОРКОМА КПСС 
И ГОРОДСКОГО СОВЕТА ДЕПУТАТОВ ТРУДЯЩИХСЯ 

Третья сессия 

Верховного Совета СССР 
В Моtскiве прgдолжает работу третья сессия 

Верхоалного Совета СССР мятого созыага. утром 
29 октября ата разцельттых заседалытях палат де-

путаты о алаi план рааипгвя, народаиюао хо-

зяйства и Гасударгтвевный бюджет СССР на 

1960 гад. 

В салшиос ,высту,плсчниях депутаты Лассказыаза-

ют о достивiсеалиях советского народа в осуществ-

леилии плаасоВ пералоаю гада ееамилетюи. С чувст-

роашныг1 вклад в дело ослабления межувароднюй 
патряжеогности, который внес визит Пикаиты Сер-
геевича Хрущева в Соединенные Штаты Амертюи. 
ГдипоцСуилио юiдабрля проеагты плана раавацлия па-

родното хозяйстиза и бюджета СССР на 1960 гад, 

как полностью отвечающие задачам дальаией его 

развитии социалистичекясой эко вита нашей 
страны и повьшпеоития благосостояния трудящих-

сядеагутаты вносят предлюиюевня по более пол-

ном большого удавлетворетия отмечают они ог- кому испольвюозаюию виутреннIих резервов. 

Навстречу 42-й годовщине Великого Октября 

РодовоЙ 
план-

досрочно! 
.29 октябри, ата 61 день раньше 

срока, коллектив газ огенера-

тормой станции вьлпюлаиаил го-

довой план по вы рабгюаисе, слав-. 

цегноаво масла. Произнюдитель- 

ность труда за десять месяцев 

возросла против плановой бо-

лее чем на 30 прюцентон, а се-

бестоимасть одной тошны елан-

цеазого масла он зоилась на; 52 

рубля. За счет снижения себе-

стоимости получена . экономия 

более 2.710 тысяч рублей. 

Таких высоасаах проаизводст-

венных успех® коллектив 

станариаи добитая бтагадаря ши-

роко разлзернугвшемуся социа-

листическаму соревнованию в 

честь 42-й гадоозпдитиы Велико-

го Окл'ября, активной борьбе 
генерапорщгиков за техалике-

ский прогресс и соверопеиство-

валзiие организации труда. 

Коллектив газюгонератарогой 

станции дал слово вьлполалить 

сетлплетнее задание по проаиз-

водацгельтости труда к 1963 
году.. 

vwи 

А ЖИЗНЬ ЖИВАЯ 

Он не мечта, а жизнь живая, 

Он наши помыслы. Взгляни: 
Мы строим. счастье, приближая-

Его сиясои1ие дни. 
Й этот подвиг величаво, 
Трудом умноженный стократ, 

Войдет е просторный мир как слава 
Коммунистических бригад. 

Победа эта будет с нами. • 
Она для нас недалека. 
Тому порукой - каше знамя 

И верный Ленинский ЦК. 
М. ДУДИН,. С. ОРЛОВ. 

Бригаде Зинаиды Ануфриевоii   
присвоено звание 

„БРИЕАДА КОММУНИСТИЧЕСКОГО ТРУДА" 
На собраниях смели рабочих аи .ИТР печа1ого цеха газо-

сланцеазото завода обсулсдаидся вопрос о присвоении газовой 
аlруалпе, руководимой молодой коммунтстисрй З инаагдай Ануф-
риевой, высокого звания «Бриачада коммунистического труда». 

Коллектив всесторонне проверил, как члены бригады азьиол-

яяют взятые аза себя абязателысттва. Все азы стуаиающие-отмсви-
ли, что тазавщицы трудятся, учатся и ведут себя в быту по-

юоммунтстячеаюи. В группе 6 человек. Все оти састаазляаот 

дружный коллектив, успешно вьлполнятот свои обязателыстта. 
Зикаылда Прокофьевна и ее подруги посещают кружок текущей 
политики, атриоб1зели •по три сатециалыгласти. 

Собрание вынесло решение: просить партком, пруппиоъи. 
профсоюза и завком присвоить газовой лруаше 3. П. Ааиуфриее 
вой звание «Бритаща коммунтстичастсого труда». Ходатайство 
коллектива цеха удовлетворено. 

:Все работники цеха горячо поздравили Зюнам'ду Про-
- кофыеолну и ее подруг iс высоким званием и пожелали им до-

битыся новых успехов в борьбе 3а выполнение семилетюи в 

пять лет. 

За 4.000 килограммов молока от коровы! 
Доярка Р. И. Вишнева взяла новое обязательство 

Доярка мол очгно-товарвой фер-
мы третьего iотделеасии совхоза 

«Радиола» Р. И. Вишнева пратлага-

ет все усилия к тамгу, чтобы боль-
ше проаизвести продуаспюаз живот-

новодства. Годовое обязательство 
она уже переВьлполпугла. За 9 ме-

сяцеаз надоила молока в среднем 

от коровы по 3.234 килограмма, 

т. е. аиа 134 гстило11рамма больше, 
чем намечала получить от каждой 

коровы в течение всего года. 

Сейчас, готоазя достойную 
.встречу мсонародному •праадт пку 

Великого Октябри, она падсчлтала 

свои .восзмалсности по алавышетию 
продуктгиваиости коров и решила 

ваять годовое обязательство по 

надото молока не 3:100 отграм-

мов от коровы, как расачГы тывала 

раньше, а 4:000 киилотраммооз. 

МЕХАНИЗАТОРЫ РАПОРТУЮТ 
Коллектив рабочих, инженерно-

технических работников и служа-

пщц машаиаиоалрокатной базы тре-

ста №'40 с большим подъемом 

сореваиуепся в честь 42-й годов-

щоиогы Великого Октября и добил-
ся значительных проаизводствен-

ных успехов. государстве мый 
план первого гада селлилеткаи вы-

потнен досрочно, н 16 октября. 
Годовые задания строительными 

механаизмами по .састоянаиао на 15 
октября вьлпюлнеаты: по башенным 
кранам - на 82 процента, эксдса- 

ваторам - на 90 процентов, 

-компрессорам - на 101, бульдо-
зерам - на 106 и автаюраатам -

на 108 процентов. Переоиры то де-' 

сятдлмесячаиое задание. по расту 

производительности труда. За де-

сять месяцев база получила на-

каплеаипий около ллиллмона рублей, 

в там числе сверхплановых 

139 тысяч рублей. 

Подсчитав свои в:озмю.жагости, 

рабовисиасди машинолрокатилой базы 

поставили перед собой задачу -

вьллолалить сематлетнее задание до-

срочно, за пять лет. - 



Всю организаторскую и партийно-полютическу работу -на досрочное выполнение семилетки! 

Хороший производственнюк 

Его биография почти ничем, не 

отличается от тысяч биографий 
простых советских людей. Родился 
в сельской местности, учился.А 
когда исполнилось 16 лет... Тут-то 
н началась биография деревенско-

го паренька из Опоченского района 
Псковской области Володи Со-
ловьева. 

Приехали как-то в родную де-

ревню Быково бывалые люди и 

рассказали Владимиру о диковин-

нь1х местах, где горючий камень 

добывают, где среди топкого боло-
та да дре(кучего леса чудный го-

род поднимается. Интересно слу-

шать рассгсазчмков, а. еще интерес 

нее самому в этих местах побы-
вять. А тут еще слух .прошел: в 

Сланцевсг1Ую горнопромышленную 

школу учащихся набирают и будут 
их разным строительным и горным 

специальностям обучать. 
И вот Владимир Соловьев в 

Сланцах. Быстро, один за другим 

замелькали дни напряженной уче-

бы, сдачи экзаменов. А потом и 

первая самостоятельная работа на 

строительстве города. Владимир 
стал плотником. 

Уже не по рассказам других, а 

собственными глазами он видел, 

как среди толей х лесов гордо под-

- нимается ввысь молодой социали-

стичег •иii город. Видел и радо-

вяля: «А ведь в атом самом горо-

де Галожена частица и моего тру-

да! 
Прилежность в труде и скром-

ное поведение среди товарищей 
вскоре были замечены обществен-
ностью. Владимира приняли в ком-

сомол, посоветовали продолжать 

учебу без отрыва от производства. 
Молодой строитель :прислушался 
к советам и поступил в 5 класс 

школы рабочей молодежи. В 1951 
году его призвали в Советскую 
Армию. 

И вот снова город Сланцы. За 
эти годы город стал совершенно 

неузнаваемым: появились новые 
предприятия, улицы и целые квар-

талы, Словно в сказке, взметнулся 

ввысь своими гигантскими трубами 

красавец - газосла:нцевый завал; 

который звал к себе. Владимир по-

шел на этот зов и вскоре стал ма-

шинистом экстракторов. 

Мерное и горячее дыхание ма-

шин, агрегатов, бесчисленное мно-

жество самых,различных приборов 
захватило, 'заинтересовало молодо-

го рабочего. Он стал вникать в 

производство, больше уделять вни-

мания своему техническому образо-
ванию. В этом важном и большом 

_I 
деле ему стали помогать. товари-

щи по работе,.инженеры и техни-

ки. Но для того, чтобы в совер-

шенстве постигнуть весь техноло-

гический процесс производства, 

чтобы достаточно овладеть мастер-

ством, надо иметь здания. И- ма-

шинист Соловьев вновь стал хо-

дить. и шяолу рабочей молодежи. 

Отработав смену, он садился за 

стол и готовился к урокам, настой-
чиво постигал секреты науки. 

Так -проходили один год, второй, 
третий. В 1957 году Владимира Со-
ловьева, как хорошего производст-

венника и активного общественни-

ка, приняли в ряды Коммунистиче-
ской партии. А еще через гад он ус-

пешно закончил десятый класс и 

получил аттестат зрелости. 

- Вот ты, Владимир Иванович, 
и среднее образование имеешь, - 

поздравляли его товарищи по 

бригаде. - Куда думаешь теперь 

податься? В техникум или инсти-

тут? Ведь теперь тебе всюду .доро-

га открыта! 
- Поступлю в институт, но на 

вечернее отделение, чтобьГс произ-

водством не рдсставатя=. отве-

тил Владимир. Соловьев и- тут. же 
_добавил:_ --Вот поработаю годик -

другой, поучусь заочно, а там 

можно будет и на. очiное•отделение 

переводить. 
- Значит с нами плечо к плечу 

будешь работать? 
- Да, с вами, друзья; вместе се-

милетнее задание будем выпол-

нять, вместе почетное звание 

бригады коммунистического труда 

завоюем... 

Владимир Соловьев -- хозяин 
своего слова. Он не ушел из тех-
нологической бригады машинистов 

экстракторов, возглавляемой ком-

мунистом Василием Тимофеевым, а, 

как и другие его товарищи, отда-
вал все свои силы на выполнение 

производственных заданий. И эти 
усилия не пропали даром. В апре-

ле текущего года бригаде Василия 
Тимофеева, первой в городе Слан-
цы, присвоено почетное звание 

«Бригада :коммунистического тру -

дав. А Владимира Соловьева - 
члена этой бригады коммунисты 

печного цеха избрали секретарем 
цеховой партийной организации. 

,дружно и организованно . рабо-
тает коллектив печного цеха. На 
много дней раньше срока он вы-

полнил десятимесячное задание, И 
в этом немалая заслуга партийной 
организации и ее секретаря Влади-
мира Ивановича Соловьева. 

о 

Н. ДЕНИСОВ. 

На снимке: В. И. Соловьев. 

СЛАНЦЫ СЕГОДНЯ 

На снимке: газеслаицевый завод. 

Фото В. Секно. 

Коммунисты и комсомольцы! Будьте в а;нГарде всенародной 
гений XXI съезда КПСС, за построение кигини ла в СССР! 

('Па Призывов [[h' I'1ТСС r; 1? 

ОТ ИНИЦИАТИВЫ В КОНТРОЛЯ 
зависит многое 

Коллектипву седьмого стром-

телынюго. унправления треста № 31 
доверено ваниное дело - соору-

акение жилых домов и соцхульт-

бы тобъектов для трудящихся на-

шего города. За 9 месяцев этого 

гада .коллектив дал в этоепитуата-

цчзlо свыше 6 тыЧ квадратных 

.метров новой жилой площади, 

два детсмих сада, ясли, жилой 
корпус тттаоолы-ихтерната и ряд 

других объектов. 
В с алмсвичеоком соревнова-

нии за достойное выполнение 
дпроивводсттвеиноло, плана первого 

года семилетиои впереди идут ком-

атунисты и комсомольцы. Умело 
рукаводлт производстиЧенны ми де- 
ломи на стройке бритадттр плотни-

ков кандидат в члены КПСС 
т. Струлев, бригадир каменщиков 

член КПСС т. Филиманеиноов. Эти 
бригады ежеiмесячно - вьпголняют 

свои задания на 130-140 про-

центав. 

Наша цеховая партийная орга-

н изация по своему . составу не-

большая. В ней всего состоит на 

учете 16 КОММУНИСТОВ. Одни воз-

гтаватдцот все решающие участки 

производства, имеют те или иные 
партийные поручения. Так, на-, 

чалыиик управления т. -Громов 

руководит агитисоллектипвом, 

главный инженер т. ПЕнленчоов -
прапатанiдист, мастер т. Горин, 
бригадир плотников т. Струле•в, 
бригадир камегнщнпсов т. Фигиммо-
ненхов - агитаторы. 

На заседаниях цехового парт-

бюро и партййных собраниях . у 

нас обеужгдаются вопросы о ходе 

соревнования, партийной учебе, 
пбеспе:ченпим строительньпмм мате-

риалагми, работе отделов унгравле-

ния и т. д. Для падпотавки вопро-

сов, партийное бюро пригленсает 

не только ком:муппиiстов, но 'и бес-
партийных инженерно-.техгниче-

скмх работников, бригадиров, мас-

теров, профооюзнгых и ковпсомоль-

слоих актнпвнпслов. Все это помогает 

детальнее и глубже обсудить тот 

или иной вопрос, принять 

ретное постановлендпе. 

Но этого подчас бывает недо-

статочно. В картийнпой работе 
нужны контроль ч инициатива. 

Порой хорошее постановление, ес-

ли ано не подкреплено кочкрет-

аньтии делами, не прохантррл1 тро-

вано его вьпполхениге, не достига-

ет намеченной цели. Такие случаи 

имеют место и в нашей цеховой 
лартшрганинадции.-1грнведу при-

мер. На партийных собраниях мы 

нередко абеуждаеон вопросы о ка-

честве нсдтлип вога строительства, 

принимаем постаноалентзя. Однако 
ряд мероприятий остается на бу-

маге, случаи (фаiка павторятлтся 

из месяца в месяц. 

Огванювлхксь на икlпциатиние. 

Как правило, в повестюу дня пар-

тийных собраний, которьго прово-

дятся в надпей парторганизации, 

вттосятся одни и те же вопросы , 

которые абсуждалыпсь в предыду-

щем году. Это вопросы о ходе вы-

полнения плана, матвриально-

технвиче:ском снабжении, работе 

коН•к-

аагитколлектива: Бесспорно, что 

говорить об этом на партийюазт 
собраниинеобходимо, по час сама 

жизнь требует такого аббсулоденпия. 
Но нельзя же заполнять повестку 

дня, как поварится, одними 

штатпькии» вопросами. . Партий-
ному бюро следует подумать о во-

просаХ, выносимьIх на партий-
ные собрания, посоветоваться с 

тсотпмунлиiстанми. Неплохо, напри-

мер, обсудить бы вопросы на от-

крытых партийных собраниях 

«Об .инициативе коммунистов и 

комсомольцев на промзгодстизе», 

«:О воспитании детей и связи ро-

дителей со школой», «О значении 

общеобразонательноло и производ-

ственного абученъия для строите-

лей». Все это дала бы немалую 
пользу в улучшении партийной 

работы на стройке. 

Скажу и о. претензиях комму-

нистов нашей цеховой парторга-

шизацим. к партбюрю строительно-

го треста N 31. Дело в том, что 

секретарь партбюро треста т. Его-
ров бывает редким гостем на на-

цпих партийных собраниях, ссы-

лаясь на сваю запгятость по рабо-
те. А камптунlнгсты стремятся по 

душам поговорить о текущих де-

лах в его присутглниии, вы гслсавать 

сваи задпросы и пожелания. Этим 
же недостатком страдает и инст-

руктор горкотта КПСС т. Галахов, 
который -в лучшем случае загля-

нет в -контору унгранзцгения и побе-

седует с секретарем пггртбюро 
т. Кутсаропт. А почему бы ему, на-

пример, не папртпсутспвовать на 

партийном собрании? От такого 

посещения была бы только поль-
зав улучшении партийной работы 

на стройке, 

В. БОГДАНОВ, 
член КПСС, бригадир столяров 

седьмого строительного управ-

ления треста № З1. 

Что i.а 

получать б 
Начла жчлвотновюдческая ферма являет• 

ся комсомольсасо-молодежной. Молодым ага 

дям ,вселда присущи большие дела. Вклго-
Чившись в социгалчпстичеслкое соревнюванааге 

за успешное выполнение заданий пер:ногг, 
гада ееаиилетиси, ' - каждая 

доярка нашей фермы 

обязалась в текущем го-

ду получить во 2.400 

килограммов молока .на 

норову. Подсчитав свои 

возможности, мы реши-

ли семилетнее задание 

по промзваделт+у молока 

выполнить не за семь, а 

за пять лет. И коллектив 

работаинаав фермы :прн-

ложит все усилия к то-

му, чтобы успешно спра-

виться .с этой задачей. 
В нашей работе -есть 

много положительного, 

но есть еще м ряд недо-
статков. Мне, молодому 

комануiгвiсiу, хочется поговорить ка стра-

ницах , галеты а6 этих недтнг дисая. 

Г.лавньвм из них является то, что т оохо у 

нас обстоит дело с обменом опытом меж 

жгивотноводалги. В районе имеется немало 

передовых доярок, у которых полезно было 

бы .поучиться. Но ю ними iмы не. мстречаелпся• 

Большие претензии в этом отношении сле-

дует отнести, в первую очередь, в адрес 

партийной органтшацоги колхоза и ее сек 

ретаря т. Хитрого. Не представляет особого 

труда, например, организовать на ферме 

беседы агитатора или поехать к той или 

иной передовой доярке района, или пригла-

сить ее к нам, чтобы мы могли поделиться 

своим опытотт. Но такого . у нас никогда не 

бывало. Более того, мы не всентда давке вою-

ем показатели ферм своего колхоза, и 0Т 

дельных дояроас. Это говорит о ЧТО 

партийная аргалгизацмя не ориентирует нас 

ГЛУБЖЕ ВНИКАТЬ В ПРОНЗ 
В первом полугодии второй горный участок шахты .О 1 находллс1г в 

отстающих. Месячные задания по добыче сланца систематически .не выполнялис 

Много было недостатков в организации труда, в использовании механизь.эв, Тоге 
да перед .партбюро шахты встал вопрос: как вывести этот участок в число перт 
довых? 

И выход был найден. Решили укрепить руководство участка. Вот тогда-т 
на отстающий участок и пришел коммунист ,т. Пранин. Вскоре производственны 

дела у горняков заметно улучшились, большинство добычных бригад стало выпал 

нятк в перевыполнять суточные задания по выдаче на-горя -гопли.ва. 

В эги дни среди добычных н горнопроходческих бригад широко разверну 

лось соревнование за достойную встречу всенародного праздни;ка - 42-й годоз 

щины Великого Октября. Высокие образцы труда показывают п.роходчикн 
бригады, руководимой коммунистом т. Масляниковым. Члены этой бригады 6о• 
•рются за звание коллектива коммунистического труда. Все они учатся, повышают 
свое производственное мастерство. 

В авангарде п:редоктябры кого соревнования среди .добычных бригад идут 
рабочие очистного забоя члены КПСС тт. Быков, Шарафутдйнов, Воробьев 
другие: Они систематически выполняют нормы выработки на 115-120 п:р итог. 

Во все эти производственные успехи вложили немало усилий конь, ..дсты 

которые мобилизуют коллектив участка. на успешное выполнение принятых социа-
листических обязательств, на преодолениетрудностей в. работе. Все коммунисты 
работающие на участке, объединены в. партийную группу. Лартгруппоргом у нас 
избран передовой производственник, рабочий очхстного'забоя т: Быков. 

На собраниях партгруппь► коммунисты регулярно обсуждают вопросы о ру-

,одовщтсие Велчхойс 

борьбы за выполнение 

ОхтнбръсАогс социалтссºi ri чеехой револ:ºог+ и н). 

ре 

(ешаот 

ьше молока 
на то с кола следует орать пример, по ко-

ну равняться. Отсюда вьргенсает и другой 
недастатотс - формальное отношение к ру-

ководству сореитованием. 

Для того чтобы в текущем паду повы-

сить свой общеобразюва-
телыыгый уровень, доярка 

ководстве соревнованием за досрочное выполнение производственного плана 
первого года семилетки, об улучшении организации труда, выполнении п 1Нд-
ных поручений и ряд других. Достигнуты некоторые результаты в ожил. -дин 
партийной работы и в. производственных делах. В сентябре, например, на нашегi 
участке неблагополучно обстояло с качеством выдаваемого сланца. Только по од 
ной бригаде т. Чижава было забраковано .свыше 300 тонн топлива. Такое же по-
ложение наблюдалось и в остальных бригадах. Это не прошло мимо вйганин 
коммунистов нашей партийной группы. Бракоделам была объявлена беспои;адная 
борьба. Сейчас проводится в жизнь ряд организационно-технических мероприя• 

Рита Сидорова и я посту-

пили учиться в заочную 

среднюю школу. Один 

Лаз в неделю мыобяза-
ны выезтать на .кон-

суитьтацию В город Сланг-
цы. Но это не всегда бы-
вает возможным потому, 

что правление колхоза 

не выделяет пидменгной 
доярки. Из-за отсутствия 

ее мы зачастую не поль-

зуемся н выходными 
днями. При таких усло-

виях повышать образо-
вание крайне трудно. 

В вопросе создания 
необходимых условий для 'учебы могла бы 
ука помощь партийная :организадоя, во 

она з1 ого не делает. До сих ,пор мы вынулс.-
деюы ,прондуслсаогь консультации и из-за 

этого снижать услпеваемость. 

Надеюсь, что правление колхоза и пар-

тийная организация учтут начли замечания 

и предрпритгут необходимые меры к тому, 
чтобы мы имели возможность повышать • 

сном знания, получить среднее образование. 

Что касается_ тех работников форм, ко-

торые не учатся в .цшсоле, то для них сле-

довало бы организовать учебу на месте по 

павышенпито квалификации. Это - позволит 

успешнее справиться с возл:оженнъпми за-

дачами на колхозных нслтвочповоцов в деле 

дальнейшего увеличения продуктнчниносчм 
охота. 

Н. ПЕТРОВА, 
доярка колхоза имени Калинина. 

111РВВ Е ШАГИ В . РАБОТ 
комиссии по контролю за качеством 
Прошло три месяца с тех пор, 

как в комбинате строительных де-

талей ' яг е ста N 41 состоялось 

партийное собрание, на котором 
коммунисты обсудили вопрос о 

создании комиссий по контролю 

хозяйютизептпой деятельности адтпи-

нистратции, согласию постлановле-

нию ДК КаПСС. Было решено обра- 
зовать кдмиссии по июарвролто за 
выполнением 'плаощов внтюдренпия 

новой технпиаи, механизации и 

автомачизапции праизвоцрствеазных 
процессов, по кантгролао за качест-

вом вынгусдсаемой, продунщми 

и ло кооогролто за вьшолне
кием заказов строительных ор-

ганизаций и промьппиенных пред-

приятии города. В состав этих ко= 
миссий избраны коммунисты: 

кранпавццик Юрий Кречетов, бри-
гадир слесарей Василий Лывав, 
бригадиры арматурщиков Алек-
сандр Васенгко, Павел Бараков и 

другие. С членами комиссий про-

ведено инструкпивтто:е совещание, 

на котором обсухдденты вопросы о 
планировании работы и контроле 

за ходом выполнения намеченных 

мер огбртл'iшй. 
В своей корреспомдентцим я 

расскатту о работе комиссии по 

контролю за качеством выпуекае-

мой прадуноциги, руасоводст!вю кото-

рой довер•е.ко мне. Преясде всего, 

свою деятелынасть мы начали с 

распределения обязанностей. 
ра,ботато марклтрювщихом и мне 

поручено следить за качествам 

изделий . сборного железобетона на 

полигоне, бригадиру Павлу Вера -

позу - за качеством продукции 

в арокатурно!м цехе. За цехам 

сборного железобетона закреплена 

кдолмуниистка Галина Тунгаева. 
Члены комиссии, повседневно 

находЁсь на своих рабочих мес-

тах, строго следят за качествам 

прод1унцин. 0 случаях браки сооб-
щаем начальникам цехов, админи-

i СТВЕННЫ Е ДЕЛА ГОРНЯКОВ 
лаправленных на улучшение качества сланца. В результате положение стало 

менят,ггggя. Если .в первой декаде октября ло добычной :бригаде т. Удальцова было 

абраано 330 тонн сланца, то во второй декаде брак стал в три раза меньше. 

Мы поставили задачу, чтобы совсем его ме было. Горняки не пожалеют своих уси-

ий,чтобы в ближайшее время брак свести на вет и отправлять потребителям 
олько хорошее топливо. 

За последнее время наша партгруппа стала заметно улучшать оргаинза-

циош ую и агитационно-массовую работу. Во всех бригадах регулярно проводам 

абочие собрания, на которых обсуждаются производственные дела; ставятся новые 

а:дачи. Все коммунисты закреплены за решающими участками производства, име-

т партийные поручения. Так, агитаторы - рабочий очистного забоя т. Воробьев, 
орный мастер т. Сойки,н .и другие проводят беседы с горняками о ходе л,редак-

ябрьского соревнования, текущих собЫтиях в стране и за рубежом, ставят конк-

етные задачи по росту производительности труда и улучшению качества сланца. 

Надежным средством ,в борьбе с• бракоделами, нарушителями трудовой и 
роизводственной дисциплины является .стенная печать. Критические материалы 

карикатурами часто публикуются в общешахтной сатирической газете. Но мы 

час 

черед собой цель - иметь сатирические листки и на каждом горном 

Надо признать, что мы редко обсуждаем бракоделов и нарушителей правил 

оциалистического общежит"игя на рабочих собраниях. Ведь известно, что обсуж- 
ение в коллективах дает положительные результаты. 

Хочется высказать ряд пожеланий по улучшению партийной работы на на-
ием предприятии. Дело в том, что у нас на шахте уделяется .неддстатаигое вни-
ыпнае работе с рационализаторами. Много рационализаторских предложений не 
ра ано до сих пор. Мало обращается внимания на пропаганду передового 

ииы... Редко читаются лекции ,на -технические темы. _ 

На эти недостатки партийному бюро шахты .М 1 следует обратить серьезное 

ииимание. Это поможет улучшить организационно-партийную работу, положи- 
телыгажется на производственных делах горняков. 

Д. ЗАВАДА, 

член КПСС, рабочий очистного забоя второго участка шахты г•Br 1. 

страцим предпрмяоизя и секретарю 

партийной организации т. Сухо-

руку, которые принимают меры 

па устранению выявленных недо-

статков. 

Бесспорно; что абнарулоить 
брак, сообщить а6 этом адмии аст-

рацим - это лишь половина де-

ла. Не менее важной обязанво-
стыо членов комиссии является 

выявление причин вьипуацса не-

добротсачественной гврадукцнпи, 
приняаиче, как говорится, профи-
лактичоаких мер против бракоде-
лов. Именно так наша камисся и 

поступает. 21 октября, например, 

бригады рабочих А. Федоровной и 

Т. Малышевской вьшпусгтчли не-

доброкачественны е блоки марки 

« ИСПД» в котичестве 20 штук. 

Нами . был саставлеи акт и пере-

дан администрации предприятия. 

'Кроме того, бракоделов почорчти-

кавали :в сатиричеслсой газете 

«Крокодил». Админгисттрацил со 

своей стороны принтяла меры по 

устранению недостатков. Сейчас 
качество • • этого вида продукции 

стало улучшаться. 

Т Еще пример. В новом помеще-

нии цеха сборного железобетона 
вьппуслсались некачественные 

,двухнтустотные настилы. Члены 
камнгссии внимательно разобра-
лись на месте в причинах браяса и 

ихф!оРмиРовали об этом нартбторо 
и начальника цеха т. Кубалиинва. 
По результатам проверни проведе-

но производственное совещание с 

коллективом цеха, вьппущен спе- 

циальный номер «Кроноадила». 
Сейчас качество продукции улуч-

цпиласЬ. - 

Агроном Мария Васильева 
У колхозного агронома Марии 

Васильевой за плечами богатый 
опыт работы. Тринадцать лет бес-
сменно трудится она в колхозе 
«Обновленная землям. Здесь, на 

колхозной земле, обрела она свое 

личное счастье, приобрела друзей, 
нашла истинное удовлетворение в 

работе. 

А .начиналось все не так, как 

мечталось когда-то в техникуме. 

Сложными оказались первые шаги 

самостоятельной трудовой жизни. 

Двадцатилетней девушкой впервые 

пришла Мария в колхоз. Время 
тогда было трудное - послевоен-

ное. Деревня Выскатка, иуда вна-

чале был направлен молодой агро-
ном, встретила неприветливо: чер-

ные руины - следы недавней 
войны и несколько юодслеповятых, 
покосившихся избушек с соломен-

ными крышами: 

Надю заметить, что качество 

нтадеигий сборного железобетонта 
во многом зависит от арматуры, 

выпускаемой коллеасттпвоаи  арма-

ното цеха. Этому ванонеГпшеаыу 
участку производства члены ко- 

мндесин уделяют первостенентиюе 

внимание. Опии не только конгтро-

лируют, но и помогают улучшать 
оргаативаоо то труда, вносят свои 

предложения по внедрению малюй 
механизации. За последнее время 

все это полоакйтельчо оказалось 

на работе коллектива цеха, кото-

рый стал обеспечивать полигоне и 

цех сборного железо•бетонта более 
качественной арматурюй. 

Бесспорно, что в работе комис-

сии за такой короткий срок нет 

еще достатючното онтыта, необхо-
димых навыков. Но я ло лишь 

одно, что при инициативе можно 

преодолеть • любые трудности ,в ра-

боте. Партийному бюро нашей 

парторганмзащим следует поже-

лать, чтобы оно систематически 

обобщало опыт работы комиссий. 
Все это будет служить улучше-

нию контроля хозяйстиЧеннпой дея-

тельностл адмиапистрацпги. 

Ф. шпчНТОВ, 
председатель комиссии по 

контролю за качеством выпус-

каемой продукции при 

партийной организации комби-
ната стройдеталей треста № 41. 

Первые же дни .работы показа-
ли, что знаний, полученных в тех-

никуме, недостаточно. Будущих 
специалистов готовили овощевода-
ми и. совсем мало внимания уделя-

лось вопросам растениеводства. 

На дворе стояла глубокая 
осень. Колхозники производили 

засьипку семенных фондов под уро-
жай будущего года. От .правильно-
го проведения этой важной, ответ- 
ственной ,работы зависел урожай 
будущего года. Агроном Мария Ва-
сильева хорошо понимала это. Од-
нако в колхозе ,не придавали боль-
шого значения своевременной за-

сыпке семян и доведению их -до по-
севных кондиций. Многие колхоз-

ники считали, что засыпанные се-
мена могут лежать неотсортиро-

ванными до .весны. 

Много было в колхозе и других 

нарушений правил агротехники. 

Для устранения их нужны былине 
только глубокие знания, но и уме-

ние подхода к людям. А этого-то 

как раз и не хватало на первых 
парах у Марии Васильевой. 

- Антонина Васильевна, - об-
ращалась она за советом к заве-
дующей клубом, на квартире кото-

рой жила, - не пойму, в чем дело, 

не клеится что-то ничего у меня. 

Пришла сегодня в первую бригаду, 
вижу: возят навоз, сделала за-

мечание колхозникам, а они мне в 

ответ: «Молода еще слишком, что-

бы учить нас, мы в колхозе всю 

жизнь проработали». 

- .А ты не обижайся на них, лю-
ди у нас хорошие, только правиль-

но подойти к ним надо, присмот-

реться. 

Старания Марии, забота о буду-
щем урожае не прошли даром. 

рожай получился хорошим, земля 
щедро одарила сельских тружени-

ков за их добросовестный труд. 

С каждым годом ;улучшались де-
ла в колхозе, увеличивались до-

ходы, колхдзнхкх стали больше 
получать на трудодни. Вместе с 

тем развернулось большое хозяй-
ственное и жилищное строительст-

во. За последние годы неузнавае-

мо изменилась деревня Кривпцы-

центр колхоза «Обнопленлая зем-

ля». - Здесь появились :новый скот-

ный двор, телятник; силосные соо-
ружения, свинарник для опкормоч-

ной группы, птичник. За период 
1956-1958 годов доходы колхоза 
увеличились с 821 тысячи :рублей 
до 1.116 тысяч рублей. 

Немалую роль в увеличении об-
щественного богатства колхоза иг-

рает партийная организация, руко-

водимая агрономом Марией Ва-
сильевой. Много дел у секретаря. 
И самой главной задачей сейчас 
является мобилизация коллектива 
на вьшолненне годовых социали-
стических обязательств по увеличе-

нию поголовья скота, надоев моло-
ка, на правильную организацию 

стойлового содержания скота. В 
начале года колхозники брали обя-
зательство надоить ло 3.100 литров 

молока на каждую фуражную ко-

рову. До конца года осталось, на-
доить еще 689 литров на фураж-
ную корову. Цифра напряженная, 

но колхозники уверены, что они с 

заданием справятся. 

Сейчас все решающие участки 
колхозного производства возглав-
ляют коммунисты и комсомольцы. 
Так, например, во главе свинофер-
мы стоит коммунистка Н. Хазова. 
С приходом ее дела там неузна-
ваемо изменились. Работает на 

ферме в основном молодежь. 
- Добьемся, чтобы наша ферма 

была передовой, - заявляют они. 

И слова их не расходятся с де 

лами. 

Кукурузоводческое звено канди-
дата партии Ирины Филипповой 
добилось в этом году хороших ре-

зультатов по выращиванию куку-

рузы. На площади вмять гектаров 

выращен урожай зеленой массы 
870 центнеров с гектара. 

Коммунисты колхоза - крепкий, 
спаянный коллектив. Они уверенно 
ведут за собой всех колхозников 
по пути неуклонного подъема об-
щественного хозяйства. 

11. УСКОВА. 

На снимке: М. Д, Васиоюь ва. 

СЛАНЦЫ СЕГОДНЯ 

1-Iа снимке: шахта и`агпн СМ Кирова. 
Фото В. Сехпо. 
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школьный БУФЕТ БЕЗ ПРОДАВЦА 

погороду 
Кйуё технической 

пропаганды 

На дgнях в Даме культуры юом-

бинагла «Сланцьи» спстоялась пион-

ференщия наватпрюв ироизпиорцства. 

Учактнлзиси ее решили +созгпать 

югу тех кой :пронаганды пiрн 

Доне +кулыгуiры w мзбрали совет 

клуба. В но +вошли; ииижеигер 

техннчеслсопо • отдела копюбилпата 
И. Ами стоглава, +старший илииженер 

бюро техлличесной инфщмации 
А. Гарин, заместитель дилректюра 

Дотла культурь! П. Куцяйкнн, сле-

сарь внутриилахтнаго праллапорта 

шахты .№ 2 А. Мазурки, м+еханизпс 

подъема шахты .№ 3 В. Моска.чов, 
председатель иравигення лиерпиич-

ной юрпаллиаагии Всесо!озалого +аб-
щестиза ращпанализатаров н изо-

брпгпателей (ВОИР) Д. iОзерскнй и 

другие. совета клу 

ба теииниче>слиой илрапаiганды з-

Елран А. И. Паничев. 
На лианференцин абсулид,епг так 

ж вод+рас +о работе пермкчiной ор-

гапгизалии ВОИР при коибзлнате 
«,Сланцьл». Внесены предлаж:еизия 

по усилению работы с рациюнали-

заторами н +изабретателллли. В 
лринятоти лосталловленни +дана ре- 

наиеплдащгя пизовыти прафсозгнылг 

.аргаигггзащивлм - +сюэдать тлервич-

иьле орлаизипзации ВОИР .при каж-

дом плредприлтин. 

ШАХМАТЫ 
В Сланцах продолжается сме-

шанный шахматный турнир. Ли-
дер турнира Глухов 22 октября 
играл с Метлиным, который четко 

провел дебют и получил преиму-

щество па обоих флангах. Сперва 
началась атака на королевском 
фланге, куда рокировался Глухов. 
Тогда он срочно стал переводить 

короля на ферзевый фланг. Но и 

там не нашел •спасения. Метлин 
активно атаковал также на ферзе-
вом фланге и заматовал короля 
«противника». Козлов в этот день 

выиграл партию у Антонова. 
Емельянов победил Гаврилова. 

24 октября состоялась встреча 

Ходжаева с Метлиным. Метлин в 

ответственный момент допустил 

«зевок» и проиграл ценную фигу-
ру, а вскоре - и партию. Кроме 
этого, Ходжаев добился ничьей в 

партии с Глуховым. Бекташев, 
играя невнимательно, проиграл 

Гаврилову. Это первая победа 
Гаврилова. Очень хорошо провел 

партию Санганаев прямой атакой, 
добившийся робеды над Глухо-
вым. По количеству очков Санга-
наев сейчас набрал норму 2-го 
разряда и, по-ридимому, добьется 
большего. 

25 октября Метлин, играя с 

Мельниковым, спокойно разыгры-

вая дебют, быстро захватил ини-
циативу и, воспользовавшись 

ошибкой Мельникова, выиграл 

партию. Санганаев в этот день 

сделал ничью с Козловым. 
М. СЕРГЕЕВ. 

ЛЕНИНГРАД. Столовая № 4 Петроградского 
межрайонного треста столовых-организовала при 

школе № 80 буфет самообслуживания (без про-
давца). На небьющейся полиэтиленовой посуде 

разложены аппетитно приготовленные блюда. В 
меню десять наименований холодных завтраков. 

Они состоят из молочных продуктов, из овощных 

закусок, сладких блгод, бутербродов и горячих 

напитков. • 

НА СНИМКЕ: в буфете без продавца. 

Фото А. Назарова. ЛенТАСС 

За рубежом 

В ИНТЕРЕСАХ МИРА 
ПАРИЯС. (ТАСС). Руководство 

Всеобщей конфедерации труда 

онуiблплн+овалю заявление, в мото-

ром црилвсfтствует предстоящий 
визит главы Советского прави-

тельства Н. С. Хрущева во Фран-
цию каис НОВЫЙ шаг .на пути к 

ослаблению ме ароной на-

при жетiаостм, мирглотгу уреиаулпрд-

валгиго всех опорных ме,хсуунарох:- 

ных проблем, всеобщему н полыло-

му Аазорунсению 'в интересах на-

родов всех стран. 

Решение суда по делу Компартии Марокко 
РАВАТ. (ТАСС). В начале ок-

т5Юбря в пранс+дадлсиаом суде в Ка-
сабланке.начался судебный про-

цесс Котшгартии Маропско. Дело в 

суде было возбуясдено маропшсан-

скиим правпгтеогьствюм, которое хо-

тело добиться от суда решения о 

роснувке К,омнартии на толе осно-

вании, что «она несовмеспиима с 

исламом > и направлена пропив 

целостности государстпа. 

Гiрапсiдаюсаиий суд в Касабланке 

откло+глил требование марюпипан+ско-
го правительства о рослгуске Ком-

партии. В решетки суда говорит-

ся, что суд некомпетентен рассма-

тривать релиивнозные дела иг что 

деятельность Котомуинтсгяической 
партии Марокко нишсютда не была 
лла травлена против существующе-

по строя. 

Советский Союз производит станин 
быстрее и дешевле, чем Запад 

НЬЮ-ЙОР+К. (ТАСС).-Как сооб-
щает газета «Нью-Йорк тайамс», 
адъюнант-адрафессор Коигуибний+сдоо-
го универаитета на факультете по 

подготовке рукавадян их и инже-

нерных кадров для промышленно-

сти Сейшюур Мелмзн, поселивший 
недавно СССР, заявил, что Совет-
ский Союз пронааоднт ненотарьие 
стаишлх деилевле н бьистрее, чем 

запад. 
Ме маи сказал, что саизетскал 

стана сюслцио!ительнёа • нроюмынилен-

ность псдгошьвует техииику массо-

вого проыизвадства, а в а'мернкааг-

скюй стапкастроиггет кой прамьши-

ленно+сти такая технилса не при-

меняется. Он указал, что на миис-

ковепоом западе зсСраслгый проле-

тармй» уюиве'рсальный такарно-

вминторезный станок изготовляет-

ся за 200 человеко-часов, тогда 

как. на за аднолеврюмейсвслом завюще 

для производства такого слганка 

требуется600-800 человеко-

часов. Цена этого стайка по со-

ветсигоому прейскуранту дешевле, 

чем в Западной Европе и в Соеди-
ненных Штатах. 

Мелмзн упиомянул также о боль-
шюик горнзонталыню-сдзввлили яом 

станке, вьшуснаемюм в Свюрцлюв- 
сне, на прюитзводство которого за-

трачивается примерно вiдвое мень-

ше человепсю-часов, чет! на Заала-
де. 

•Алсерикашакигг профессор одре 
дунредgил, что, «,если ньиненшиие 

тенценпипг сохраагяпся, Советский 
Союз через несколько лет будет 
занимать ведущее место в -мире по 

эффепстивносли ироизводства стан-

ков»_ 

ВЕНГЕРСКАЯ НАРОДНАЯ 
РЕСЛУБЛИ9(А. .Недавно присту-

пил к работе крупнейший ё стране 

Сольнокский сахарный завод. 

НА СНИМКЕ: ха территории 

предприятия. 

Предстоящее совещание глав 

западных держав 

НЫ О-Й(К. (ТАСС). Коррес- мии+иии+стру Великобритании Мак-

тоилдент агенпспва- Юлиайтед Пресс дииллалсу и канцлеру. фрг А,деилау-

эру послаиыия, в которых идредла-

гает созвать 19 декабря в Париже 

совещание глав правительств за-

падных держав. 

Интернейшнл в Парилке, ссылаясь 

на ялифараиированлвые круги фран-

цузспсой столб цы, сообщает, что 

генерал де Голль натравил плрези-

денту США Эйзеихаузру, ,премьер-

Из писем в редакцию - 
Заседают, воду пьют.. 

До сих пор по вине_ руководителей комбината аСлан-
г4ыо•не налажено нормальное снабжение города водой. 
Жители размещающиеся е квартирах вторых и третьих 

этажей, особенно домов по улицам Жуковского, Мая-. 
коеского и др., вынуждены носить воду на себе, брать 
ее в.-колонках. Ванны не исiюльзуются из-за отсутствия 

воды. Оборудование ржавеет, приходит в негодность. 
На многих заседаниях поднимался вопрос, при этом не-

мало высгито воды из графинов, а в квартирах 'воды 
так и нет. 

Уж реигепьями оброс 

О воде больной вопрос... 

В протоколах есть вода, 
А в квартирах - иногда! 

'Им веселье, а норовам слезы 

Во втором отделении совхоза Родина 14 октября 
доярки и другие животноводы справляли религиозный 

праздник покров денью, не вы шли на работу. Коровы 
остались недоенными. Управляющий отделением т. Ми-
хеев не обеспецил должной дисциплины. 

Как в деревне Кушеле, 
Были все навеселе... 

Отмечали «покров день» 

И работать было лень. 

Бросили работу 
Все животноводы,' 
Плакали расстроены 

Коровушки недоены... 

Не забыли вы, Михеев, 
Пьяницам намылить тего? 

„А он и в ус не дует" 

Подвалы трехэтажных домов по улице Маяковского 
затоплены водой, проникаюсцей из канализации. Квар-
тиросъемщики без конца пишут жалобы е разливные 

инстанции, но все остается по-прежнему. Виновник это-

го безобразия т. Малышее - заместитель управляюще-

го комбинатом «Сланцыу. Ему неоднократно указыва-

лось, чтобы принял меры , а ох й е ус не дует, 

Впрочем, в Лучках- есть попа, 

Но вода эта - пе та! - 

От нее забот немало: 

Затопила все подвалы. 

Эта грязная вода 

Из канализации, 

Ей дорога не сюда, 

А на поля фильтрации! 

Миллион улетел в трубу... 
Слаицевская ЦЭС (директор т. Гуськов) загрязняет 

воздуигнусо зону города, выпуская е трубы огромное 
количество золы, копоти и газов, несмотря на то, что 

ха мероприятия по очистке было затрачено свыше 

1 миллиона рублей. 

До сих пор еще золу и копоть 

Выпускает в воздух наша ЦЭС! 

Умудрились миллион ухлопать, 

Не наладив очистной процесс! 

Редактор И. АШМАНЕЦ 

Ленинградский ордена Ленина и Трудового Красного Зна-
мени горный институт имени Г. В. Плеханова объявляет прием 

на 9-й курс заопгнаго обучения по факультетам: 
1. Геология и_ разведка месторождений полезных ископае-

мых. 

2. Геафизнчеогеие методы разведки местараж,денлй полез-

ных искапаемы х. 
Прием заявлений - с 1 но б+рп 1959 г. по 20 января 

1060 г. Вступъиггелыгые экзамены с 15 декабря 1959 года по 10 
февраля 1960 лада. 

Правила приема общие для всех' вузов. 

Допgументы иапг:равцлять по аиирекпу: Л еним прад, 26, 21-я ли-

имя, дам № 2, Ленинградский торный иистиггут, приемная 

кол косытя. 

Строительное училище № 5 города Сланцы произаодцат до-

лолннтелыны й при юношей в возрасте от 15 до 17 лет на спе-

циальгидсть столя птлотюнюа. Учащиеся обеспечиваются стипен-

дией 200-250 рублей в месяц, ,инопоронднвм предоктгавляется 
общежитие. 

Принимаются юноши с образованием не ноже 7 классов. 

Необходимы следующие документы: паспорт, елям не исполни-

лось 16 лет - свидетельство о рождении, для колхозников -

справку колхоза (заверенную гориополпаомом) о там, что не 

возражают о выезде на учебу, дагgудиент аб образовании, 
еправпау о солс'лаямии здоровья, характеристику, четыре фото. 

За справками обращаться по адресу: город Сланцы, Ле-
нипиградсгсой области, улица Партизанская, дюпи № 6. 
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